

ご挨拶 _20240316

春分の候、皆さまに於かれては、お元気でご活躍の事と心よりお慶び申し上げます。
早いもので、弥生に入り私の地元湯島天満宮の梅も終わり、いよいよ上野公園の満開桜雲の季節となります。
是非、春の訪れを楽しんで欲しいと思います。

さて、1月の寒い中、東京体育館で開催した東京都ビーチボール大会にて、多くの参加選手が集まり盛大な大会となりました。そこで、役員・参加選手の皆さんと始めたのが、元旦に発生した能登半島地震の復旧・復興支援募金でした。

続く2月の武蔵野の森総合スポーツプラザで開催した、関東ビーチボール大会に於いても募金活動を行い、総額¥130,100円のご協力を頂きました。改めて、心より御礼申し上げます。

早速三菱 UFJ 銀行春日町支店から日本赤十字社 石川県支部支部長 馳 浩様を通じて、被災地へと義援金を届けさせて貰いました。
ここに謹んでご報告申し上げます。

今後も折りに触れ出来る限りの支援活動を、関東・東京都ビーチボール協会として続けて参りたいと思いますので、皆さまのご協力をお願い致します。

今月は、富山県高岡市主管の 第 30 回 Japan Cup とやま高岡大会 が開催されます。
関東・東京都からも強豪チームが各カテゴリーで出場致しますから、とても楽しみにしています。

結びに、各支部協会並びに 関係各位の益々のご発展とご多幸を、お祈り申し上げ 感謝を込めてご挨拶とさせていただきます。

謹白

東京都ビーチボール協会
会長 中屋 文孝

